
At-Large Leadership Team (ALT-PLUS)-Feb18                      FR 

 

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 
incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

CLAUDIA RUIZ : Bonjour, bon après-midi et bonsoir à tous. Bienvenue à cette réunion de 

l’équipe de direction d’At-Large ALT-PLUS, qui se réunit pour son appel 

mensuel ce jeudi 18 février 2021 à 18 h UTC.  

 Connectés à notre appel d’aujourd’hui, sur le canal anglais, nous avons 

Maureen Hilyard, Abdeldjalil Bachar Bong, Abdulkarim Oloyede, Alfredo 

Calderon, Andrey Kolesnikov, Sébastien Bachollet, Cheryl Langdon-Orr, 

Eduardo Diaz, Glenn Mcknight, Hadia Elminiawi, Joanna Kulesza, 

Jonathan Zuck, Justine Chew, Lianna Galstyan, Marita Moll, Sarah Kiden, 

Seun Ojedeji et Yrjo Lansipuro.  

 Nous avons reçu les excuses de Satish Babu, Matthias Hubobnik et 

Carlos Raul Gutiérrez qui se joindra à nous un peu plus tard.  

 Du côté du personnel, nous avons Heidi Ullrich, Gisella Gruber, Evin 

Erdogdu, Yesim Nazlar, Michelle Desmyter, et moi-même, Claudia Ruiz, 

qui vais gérer l’appel.  

 Nous avons le service d’interprétation en espagnol et en français pour 

cet appel de ce soir. Les interprètes d’espagnol sont Claudia et Veronica 

et les interprètes de français sont Jacques et Camilla.  

 Nous avons également le service de transcription en direct pour notre 

appel aujourd’hui, je vais partager le lien sur le chat pour que vous 

puissiez suivre.  

 Je vous rappelle de bien vouloir dire vos noms avant de prendre la 

parole pour les registres et la transcription ainsi que pour les interprètes 

afin qu’ils puissent vous identifier sur les canaux linguistiques. Veuillez 
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également garder vos micros éteints quand vous ne prenez pas la parole 

pour éviter les bruits de fond et parler à un débit raisonnable pour 

permettre une interprétation exacte.  

 Merci. Sur ce, Maureen je vous cède la parole.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Claudia. J’espère que les interprètes m’entendront correctement. 

J’ai eu des soucis de connexion ce matin. Et vous avez parlé de Lilian 

Galstyan, mais je vois que vous avez combiné Lianna et Lilian en fait.  

 

CLAUDIA RUIZ : Oui, on a Lilian en espagnol, Lilian sur le canal espagnol. Merci.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, et Lianna. Oui.  

 Merci à tous d’être là. Je voulais tout d’abord passer en revue les 

actions à suivre. [Inaudible].  

 Donc on n’avait qu’un point d’action, apparemment. Je vais réviser 

l’ordre du jour, ce que je n’ai pas fait avant. Et je vois qu’il s'agit d’une 

séance de travail qui est censée donner la possibilité à tout le monde de 

communiquer avec les dirigeants, de leur offrir de l’aide si besoin. On a 

des activités avec le personnel, activités qui ont été définies. On est 

censé partager [inaudible] [Inaudible]. Et pour notre séance 

d’aujourd’hui, Ali n’est pas là, donc je vais demander à quelqu’un 

d’autre de prendre la relève, en attendant Ali qui doit présenter 

aujourd’hui le programme mentorat [inaudible] au sein d’APRALO. 
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Expérience qui sera reprise cette année. Ali voulait le présenter. 

[Inaudible] [Inaudible], ce programme [inaudible], mise à jour. Je pense 

que ce sera utile de partager avec le reste d’At-Large ce que nous 

sommes en train de faire pour que l’on échange avec les dirigeants 

[inaudible] sur ce sujet.  

 Donc voilà ce qu’on a pour l’instant, comment [inaudible].  

 Vous étiez, pour la plupart, des participants connectés à l’appel qui s’est 

tenu il y a une heure, appel de séance de planification de l’ICANN 70, 

qui avance très bien.  

 Pour ceux qui n’étaient pas là, est-ce que Gisella est là ?  

 

GISELLA GRUBER : Oui, je suis là Maureen.  

 

MAUREEN HILYARD : [inaudible]. Est-ce que vous voulez présenter en termes généraux le 

programme pour la réunion ICANN 70 ?  

 

GISELLA GRUBER : Oui Maureen. Comme Maureen vient de le dire, la réunion ICANN 70 

avance, donc on a [inaudible]. Et probablement que nous travaillons à 

l’organisation de l’emploi du temps.  

 [Inaudible], je ne sais pas ce que vous êtes en train de voir à l’écran en 

ce moment, mais je vais vous expliquer rapidement l’emploi du temps 

que nous avons prévu pour la semaine.  
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 La réunion ICANN 70 a sa propre page Wiki qui a été créée, où nous 

comptons afficher toutes les informations nécessaires pour la réunion 

ICANN 70. Et pendant que j’ai la parole, je vais vous rappeler de bien 

vouloir vous inscrire à la réunion, même si on n’est pas là en personne. 

Il est toujours important de s’inscrire afin de pouvoir accéder à l’ordre 

du jour, à l’emploi du temps de la réunion ICANN 70 et pour voir 

[inaudible].  

 Nous aurons une série de séminaires en ligne, en amont de la réunion et 

tous les détails seront affichés sur la page que vous voyez dans la salle 

de Zoom en ce moment. C’est la page principale de la réunion 

ICANN 70. Tous les séminaires en ligne de préparation à la réunion 

ICANN 70 se tiendront dans la semaine préparatoire et seront affichés 

sur cette page ainsi que toutes les séances organisées par At-Large 

avant la réunion ICANN 70 qui se tiendra du 22 au 25 mars.  

 Durant ce créneau, entre le 22 et le 25 mars, sur la page officielle de la 

réunion ICANN, à partir du lundi, nous aurons quelques réunions 

officielles d’At-Large, et trois séances de politique ainsi que la réunion 

conjointe AFRALO/AfrICANN et [inaudible] feront partie de la réunion 

générale de LACRALO.  

 Toutes les séances sont énumérées sur la page Wiki. 

 Pour commencer, nous aurons une séance introductive des dirigeants 

d’At-Large, Bienvenue à l’ICANN 70 où nous avons déjà quelques points 

à [débattre]. [Inaudible] mandat de l’ICANN [inaudible].  

 Dès que l’emploi du temps sera finalisé, vous verrez les détails ici ainsi 

que les noms des panélistes.  
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 Plus tard dans la journée, nous aurons une des tables rondes de 

LACRALO. Et pour conclure cela, nous aurons le [panel du DNS des 

femmes].   

 Le 23, nous aurons une séance avec Hadia qui porte sur la nouvelle 

[inuadible] et les règlementations des [inaudible] pour le modèle 

multipartite de l’ICANN.  

 Toutes les informations, encore une fois, apparaitront sur la page Wiki 

de l’ICANN70 et l’ordre du jour sera publié [inaudible]. Les mesures 

d’atténuation pour [inaudible], puis nous aurons les séances de 

politique et par la suite une réunion avec le GAC et le conseil 

d’administration.  

 Nous avons donc gardé [inaudible].  

 Ce jour-là nous avons une autre séance d’engagement avec [inaudible], 

une séance de réseautage et une réunion de l’ALAC et du GAC qui 

conclut la journée du mardi.  

 Toutes les informations ont déjà été mises dans ces pages, comme ça 

vous pouvez voir les [inaudible]. Nous ajouterons à ces pages, elles ont 

été créées pour l’instant comme ça vous saurez où trouver le 

programme d’At-Large, mais [inaudible]. 

 Nous allons également délibérer de ce qu’est le succès, les activités 

seront modérées par Jonathan.  

 Cette séance a été sélectionnée comme séance [inaudible] pour 

l’ICANN 70. Jonathan a fait un travail [inaudible] et la création d’un 

groupe au panel pour en discuter dans la période d’At-Large.  
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 Puis nous aurons l’événement de LACRALO qui conclut la journée de 

mercredi.  

 Nous allons bien sûr [filmer] ici les différentes [inaudible]. C’est juste 

pour que vous sachiez dès maintenant où trouver les informations.  

 Et puis finalement jeudi nous aurons la séance de conclusion des 

dirigeants d’At-Large et la séance plénière d’At-Large, ainsi que le forum 

public.  

 Et voilà la fin de la réunion ICANN 70. Merci et à vous Maureen.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Gisella. [Inaudible], lorsqu’on a [inaudible] c’est qu’en général 

parce qu’il y a une autre activité qui se fait ailleurs par un comité de 

l’ICANN. Et nous avons gardé [inaudible].  

 Sur la page de l’ICANN 70 il y a énormément d’informations qui nous 

permettront de suivre ce qui se passera au cours de ces deux semaines 

de préparation et de réunion.  

 Le 1ier mars nous commencerons déjà à travailler sur la préparation. Le 

8 mars nous aurons le début de la semaine préparatoire à la réunion de 

l’ICANN et d’autres évènements qui vont se tenir, bien sûr, dans la 

semaine, entre la semaine préparatoire et la réunion de l’ICANN.  

 Donc voilà ce qui nous attend pour ICANN 70. Donc comme d’habitude 

nous aurons certaines de ces réunions qui vont se tenir. Je ne sais pas 

s’il y a des personnes qui ont des questions sur ce programme 

d’ICANN 70 ?  
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 Comme Gisella mentionnait, Hadia va donc travailler à cette 

présentation sur le modèle multipartite, et il y a une séance. Elle 

travaille avec Jonathan sur une autre séance. Donc je suis sûre que tout 

se passera bien, comme d’habitude.  

 Donc je suis désolée des problèmes de son que nous avons et de liaison. 

Il y a un orage là où je me trouve et je sais qu’on a du mal à m’entendre. 

Je m’en excuse.  

 Très bien donc de toute façon je n’ai pas l’intention de parler beaucoup 

plus.  

 Donc Ali n’est toujours pas présent, donc nous allons passer aux 

activités At-Large 2021 et nous allons donner la parole à Jonathan qui va 

nous parler de ce qu’il se passe au niveau du CPWG. Jonathan ?  

 

JONATHAN ZUCK : Merci beaucoup Maureen. Donc nous avons eu un CPWG, une réunion 

hier. Nous avons parlé de nos réunions avec les parties contractantes et 

du groupe de travail sur l’utilisation malveillante du DNS. Ils sont 

beaucoup, beaucoup de séances à ce sujet durant les réunions de 

l’ICANN et je crois que peut-être qu’on pourra changer un petit le ton 

des débats au sujet de l’utilisation malveillante du DNS.  

 Nous avons donc des conseils sur les politiques et procédures provenant 

de la part du conseil d’administration.  

 Désolé de cette sonnerie qui retentit… Un instant s’il vous plait.  

 Donc au niveau de l’EPDP nous avons des recommandations finales. 

Alan fait un projet de commentaire sur la nouvelle proposition 
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provenant du Conseil de l’Europe. Et Greg et je ne sais plus qui, j’ai 

oublié, travaillent sur un autre commentaire.  

 Peut-être qu’Evin vous pouvez me rappeler cela, il y a eu beaucoup de 

commentaires sur lesquels nous travaillons.  

 

EVIN ERDOGDU : Alejandro Pissanti sur SSR2. 

 

JONATHAN ZUCK : Donc je pense que vous étiez de toute façon à ces appels du CPWG pour 

la plupart d’entre vous. Donc si vous avez des questions, n’hésitez pas à 

les poser.  

 

MAUREEN HILYARD : Non, je ne pense pas que nous ayons des questions. Donc merci 

beaucoup Jonathan. Et je suis contente également qu’il y ait une séance 

avec la GNSO.  

 Passons maintenant à l’aspect opérationnel des choses. Est-ce que Ali 

est arrivé ? Non. Est-ce que Roberto est avec nous ?  

 

CLAUDIA RUIZ : Non, Ali n’est pas présent, Roberto n’est pas présent non plus.  

 

MAUREEN HILYARD : Donc, il y a beaucoup de travail qui se déroule sur des courriels, sur le 

travail de mobilisation des membres individuels non affiliés. Et je suis 

sûr que nous allons avoir plus d’informations à ce sujet d’ici peu. Il y a 
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beaucoup de travail également qui est fait au niveau opérationnel par 

ce groupe de travail.  

 Donc Heidi, avons-nous eu des informations sur… 

 

HEIDI ULLRICH : Oui, bonjour Maureen. Donc les prochaines étapes ça va être le 

processus interne et, durant ICANN 70, nous pourrons débattre de 

l’aspect financier des choses pour le budget 2022, pour les ABR 

également. Et l’approbation se fera en mai de la part du conseil 

d’administration quand ils approuvent le budget pour l’année suivante.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, donc c’est pas tout de suite. Merci Heidi de cette mise à jour. Donc 

si vous avez fait des demandes budgétaires supplémentaires, vous 

n’aurez pas les réponses tout de suite. Donc c’est dommage que nous 

n’ayons personne pour nous parler des opérations.  

 Donc Cheryl, je ne sais pas si Cheryl est toujours avec nous.  

 Oui, Cheryl ce petit groupe de travail, donc vous allez parler de la petite 

équipe ?  

 

CHERYL LANGDON-ORR : La petite équipe qui s’occupe des aspects opérationnels et la sous-

commission budgétaire. Oui, ça avance, ça fonctionne. Et on a présenté 

le travail de priorisation que nous avons effectué sur les 

recommandations de la piste 2. On a travaillé avec John et Alan, et 

Jonathan était présent et ils sont donc responsables de groupe de 
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révision, ils sont en train de prioriser les recommandations de leur 

groupe de travail.  

 Nous passerons ensuite à l’aspect multipartite et à un travail dans le 

cadre du SSR2, des recommandations qui existent.  

 Donc l’ALAC, je pense, lors de sa prochaine réunion pourra avoir une 

mise à jour et une présentation peut-être sur la manière dont nous 

avons travaillé à la priorisation. Parce que c’est l’ALAC qui va devoir 

accepter ces propositions. Donc je crois que quelqu’un de l’ALAC ou de 

l’équipe de leadership doit se pencher là-dessus, sur ces modèles de 

priorisation.  

 

MAUREEN HILYARD : Très bien, excellent. Donc au niveau opérationnel il y a un travail 

vraiment qui est effectué par beaucoup de personnes et il y a des 

avancées. Et il y a du travail qui est fait sur le modèle multipartite. Et ça, 

c’est important avant l’ICANN 70.  

 Et je crois que ce groupe qui travaille sur la priorisation est important. Il 

y a beaucoup de sous-groupes qui sont en train de se former et qui se 

spécialisent sur des activités précises.  

 Très bien. Donc on a parlé des opérations. La sensibilisation et 

l’engagement. Daniel ?  

 

DANIEL NANGHAKA : J’espère que vous m’entendez. Vous m’entendez ? C’est Daniel au 

micro. Donc je suis au téléphone, j’espère que vous m’entendez bien. 

Mais nous avons travaillé à ICANN 70, le leadership c’est LACRALO qui 



At-Large Leadership Team (ALT-PLUS)-Feb18                                 FR 

 

Page 11 of 40 

 

l’a. Et c’est quelque chose d’important. Il y a beaucoup de promotion 

qui est déjà faite par LACRALO pour ce qui va se passer au niveau des 

réseaux sociaux pour ICANN 70.  

 Il y a beaucoup d’appels à participation également. Il y a également des 

appels à faire avec Joanna pour le renforcement des capacités. Mais, 

évidemment le Covid 19 et la pandémie nous posent toujours problème 

pour améliorer la participation. Mais nous travaillons en collaboration 

avec d’autres groupes pour travailler au renforcement des capacités et à 

la sensibilisation.  

 Nous avons travaillé avec les groupes de réseaux sociaux pour faire plus.  

 

NON IDENTIFIÉ : Maureen ? Nous n’entendons pas Maureen.  

 

ALAN GREENBERG : Maureen, si vous parlez on ne vous entend pas.  

 

CLAUDIA RUIZ : Oui, désolée, je pense que nous avons perdu Maureen, un instant s’il 

vous plait. Nous rencontrons des problèmes techniques.  

 Heidi, peut-être que nous pourrions parler, avoir Joanna qui nous donne 

un petit point de vue sur le renforcement des capacités. Je ne sais pas 

combien de temps ça va prendre pour que Maureen nous rejoigne, donc 

Hadia est avec nous également, donc on pourra parler des webinaires à 

venir.  
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JOANNA KULESZA : Oui. Donc nous avons travaillé aux webinaires pour le renforcement des 

capacités, c’est la meilleure option pour le moment, nous travaillons 

tous en ligne. Hadia a fait un excellent travail et a planifié les webinaires 

pour l’année à venir.  

 Et les cours d’ICANN Learn sont développés également. Et avec 

Maureen et Jonathan il y a un travail qui est réalisé. Donc on remercie 

toutes les personnes qui ont participé à cela.  

 En ce qui concerne les webinaires, il y aura plusieurs parties et je 

pourrais vous donner plus de détails sur ces webinaires. Nous en avons 

en général un par mois. Nous en avons sélectionné certains au début de 

l’année. Mais il y en a beaucoup qui se concentrent pour le moment sur 

ICANN 70.  

 Le webinaire, également, essaie de soutenir nos membres, pour donner 

de meilleures présentations, pour se préparer aux réunions de l’ICANN. 

Donc je pense qu’Hadia va nous rajouter quelques points.  

 Je pense que nous avons travaillé sur la gouvernance de l’internet et 

que cela s’est très bien passé. Alfredo a participé également à ce 

renforcement des capacités At-Large.  

 Donc Hadia, je vous donne la parole.  

 

HADIA ELMINIAWI : Merci beaucoup. Donc comme l’a dit Joanna, nous avons eu un 

webinaire pour chaque mois, nous l’avons organisé. En mars et en juin, 

nous avons des webinaires en rapport avec les réunions de l’ICANN 70 

et 71.  
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 Le 8 février Lilian de Luque et Alexandra ont donc effectué un 

webinaire. Lilian, évidemment, est spécialiste des réseaux sociaux, elle 

est à la tête de ce groupe de travail, elle travaille beaucoup à la 

participation accrue à l’utilisation de ces réseaux. Et nous avons travaillé 

aux meilleures pratiques pour utiliser les réseaux sociaux durant ces 

webinaires. Jonathan Zuck, le 15 février, a parlé de la création de vidéos 

promotionnelles en utilisant PowerPoint.  

 Melissa Allgood nous parlera de renforcement des capacités At-Large. Et 

donc nous en saurons plus sur ces webinaires d’ici peu, lors du prochain 

appel.  

 Et le 19 avril, nous allons travailler une nouvelle fois à la création de 

vidéos sur PowerPoint. Et Sandra Hofferichter nous parlera de la prise 

de conscience interculturelle. Et ensuite on reviendra aux capacités de 

présentation, à l’amélioration des présentations avant la réunion de 

l’ICANN.  

 Joanna, je vous cède la parole.  

 

JOANNA KULESZA : Merci Hadia. Je me demande si Glenn voudrait maintenant nous parler 

de l’outil, autrement, si ce n’est pas le cas, j’imagine que Heidi prend 

note des points d’action et de notre ordre du jour. Donc voyons si Glenn 

souhaite intervenir ? Ou peut-être devrions-nous parler du point sur les 

réseaux sociaux.  
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HEIDI ULLRICH : Bonjour Joanna, je vois que Glenn est connecté à l’appel, je ne suis pas 

sûre qu’il soit disponible ou prêt à nous donner une mise à jour. Nous 

avons également sur le canal espagnol Lilian.  

 

JOANNA KULESZA : D’accord. Glenn, si vous avez la possibilité, vous pouvez prendre la 

parole pour nous informer des réseaux sociaux, si ce n’est pas le cas – 

puisque je n’entends pas d’intervention de la part de Glenn – je cédais 

la parole à Lilian. Lilian, est-ce que vous voulez essayer de nous 

présenter les réseaux sociaux et votre mise à jour ?  

 Je vois que Marita lève la main, vous souhaitez prendre la parole ?  

 

MARITA MOLL : Oui, je vois que la NPOC organise également des webinaires 

hebdomadaires. Et donc je voulais savoir si on coordonne entre nos 

deux groupes ? Est-ce qu’ils travaillent sur différents sujets ? J’imagine 

que oui, mais je ne sais pas si nos webinaires sont annoncés sur leur 

système. J’ai vu des informations sur leurs webinaires sur notre liste. 

Peut-être qu’on pourrait avoir une sorte de [inaudible] croisée dans ce 

sens entre nos deux groupes.  

 

JOANNA KULESZA : Merci Marita. Non, je ne sais pas… Que je sache ça n’a pas été fait 

jusqu’ici. On croyait que nos activités étaient très ciblées sur notre 

communauté et que les activités de la NPOC étaient plutôt ciblées sur 

une perspective très spécifique avec les activités de NPOC. Mais je vais 

communiquer avec Ioana pour voir si on pourrait peut-être établir une 
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collaboration de la sorte. En général, cependant, je pense que leurs 

webinaires comme les nôtres sont ouverts à tous ceux qui souhaitent 

participer.  

 C’est une très bonne idée. Marita vous levez à nouveau la main ? Prenez 

la parole si vous voulez.  

 

MARITA MOLL : Je vais voir si on peut coordonner avec eux pour établir cette 

collaboration. Oui, leurs webinaires sont ouverts, moi j’ai participé à 

certains d’entre eux. Je n’ai pas trouvé que c’était des informations trop 

spécifiques pour la NPOC, j’ai pensé que les interventions pouvaient 

être d’intérêts pour tous. Et même à l’ALAC ça pourrait aider les 

participants à comprendre le fonctionnement de l’ICANN. Je ne pense 

pas que ça manque de pertinence ou d’intérêt. Et peut-être que nos 

activités pourraient également être d’intérêt pour eux.  

 Donc je me demandais tout simplement s’ils sont au courant de nos 

activités, etc.  

 

JOANNA KULESZA : Très bon commentaire Marita. Merci. J’en prends note. Je vois que 

Lilian lève la main et Alfredo. Je vais commencer par Lilian et puis 

Alfredo. Lilian allez-y.  

 Lilian si vous parlez on ne vous entend pas. Ou peut-être que 

l’interprétation prend un peu plus de temps, mais pour l’instant on ne 

reçoit rien de notre côté.  
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LILIAN DE LUQUE BRUGES :  Oui, bonjour. Vous m’entendez ?  

 

JOANNA KULESZA : Oui, allez-y.  

 

LILIAN DE LUQUE BRUGES :  Très bien. Merci. Le groupe de travail consacré aux réseaux sociaux est 

désormais en conformité au [inaudible] ou plutôt au chronogramme qui 

était conçu avec toutes les activités que nous avions prévues avant 

l’ICANN 70.  

 Comme Hadia a déjà dit, nous avons tenu un premier webinaire, puis un 

deuxième, nous avons également tenu d’autres réunions et nous avons 

toujours des activités à venir.  

 Je veux à ce point-là souligner la bonne participation des boursiers et 

des participants au programme de NextGen à nos activités.  

 Aujourd’hui nous allons réunir toutes les photos pour notre vidéo 

promotionnelle de sorte que Jonathan les ait et puisse préparer notre 

première vidéo promotionnelle d’ici la fin février et que la vidéo soit 

disponible dans les 4 langues : l’anglais, le français, l’espagnol et le 

portugais, les 4 langues de notre région LACRALO.  

 Cette semaine nous allons également faire un sondage Doodle pour 

définir la date de notre prochaine réunion et pour voir comment nous 

organiser, ce qui a été fait et ce qui est toujours en attente.  

 Et, finalement, nous allons également réunir d’autres photos pour une 

deuxième vidéo que nous allons créer. Donc Maureen, Lito Ibarra, 
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Rodrigo de la Parra vont participer à une autre vidéo, ils vont 

s’enregistrer pour une vidéo qui montrera l’At-Large et qui mettra en 

valeur notre travail dans le cadre de l’ICANN 70. 

 Suivant nos discussions et en fonction de ce qui sera décidé lors de 

notre prochaine semaine, nous allons définir nos prochaines étapes, 

dont je vous informerai à l’avenir.  

 Voilà ce que nous avons pour l’instant comme information. Merci à tous 

pour le soutien que vous nous avez donné. Si vous avez des questions, 

je suis là pour y répondre. Merci.  

 

JOANNA KULESZA : Merci Lilian. Si vous me permettez, je vais continuer à présider la 

réunion en attendant que Maureen nous rejoigne. J’ai vu également 

que Alfredo a levé la main et je vais demander à Holly de nous informer 

à propos du programme de mentorat.  

 Alfredo ?  

 

ALFREDO CALDERON : Merci. Tout d’abord, premier commentaire, c’est pour dire que je suis 

d’accord avec Marita. On devrait pouvoir être en rapport avec les autres 

unités constitutives et le reste de la communauté de l’ICANN pour les 

informer de nos séminaires web.  

 J’ai moi-même participé à certaines activités de NPOC, et en général les 

webinaires sont assez généraux, j’ai participé moi-même parce que je 

suis mentor et j’ai demandé à mes mentorés d’y participer également 
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pour qu’on puisse apprendre des autres communautés qui participent à 

l’ICANN.  

 Étant donné que Glenn est un peu timide aujourd’hui, on ne sait pas 

pourquoi, et que vous avez demandé qu’on parle de l’école virtuelle de 

la gouvernance de l’internet, vous saurez probablement que nous allons 

tenir notre troisième cohorte pour l’école de gouvernance d’internet.  

 Jusqu’ici tout était bien réussi et on a eu une bonne réponse de la 

communauté.  

 À l’ICANN, puisque nous faisons partie du corps des modules qui 

constituent la gouvernance, nous avons invité des parties prenantes de 

tout l’écosystème. Nous avons invité Marita, Naela, la vice-présidente 

de participation des parties prenantes mondiales dans l’Amérique du 

Nord, Eduardo a également participé, Joanna a participé – nous 

espérons qu’elle reviendra pour une autre série – Steve Crocker sera là 

pour la prochaine fois. Et la semaine dernière nous avons eu l’un des 

pères de l’internet, Vint Cerf qui était un orateur invité. Pour les 

prochaines cohortes, et je parle ici du mois de décembre, nous aurons 

Robert Kahn. Et, comme vous voyez, nous avons des séances 

hebdomadaires ou nous invitons les gens à nous parler de différents 

sujets liés à la gouvernance de l’internet et de son écosystème, de 

l’ICANN et des autres organisations de l’écosystème qui aident à définir 

les politiques.  

 Normalement nous devrions avoir quelqu’un du CPWG pour nous parler 

de ce qui se fait au sein de ce groupe également.  

 Voilà ce que je voulais vous dire.  
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JOANNA KULESZA : Merci Alfredo. Si Ali est prêt je voudrais lui demander de nous informer 

du programme de mentorat également et des initiatives de 

renforcement des capacités. J’ai vu que Roberto est connecté 

maintenant à l’appel. Je sais que Maureen était très intéressée par la 

mise à jour de l’équipe de travail de mobilisation des membres 

individuels non affiliés.  

 Donc Ali si vous souhaitez intervenir pour nous parler du programme de 

mentorat d’At-Large, et puis potentiellement de revenir à notre point 

suivant à l’ordre du jour et de demander à Roberto de nous informer de 

son équipe de travail.  

 

ALI ALMESHAL : Merci Joanna. Je vais faire ma présentation du programme de mentorat 

pour 2021. Fantastique. D’abord, est-ce que vous m’entendez pour être 

sûr ?  

 

CLAUDIA RUIZ : Oui, on vous entend Ali.  

 

ALI ALMESHAL : Merci. Donc voici notre programme de mentorat proposé. Comme vous 

savez, nous l’avons déjà fait il y a quelques années, lorsque la réunion 

s’est tenue dans la région APRALO, et le programme était un véritable 

succès. Voilà pourquoi nous voulons reprendre cette initiative et 

essayer de l’appliquer aux autres RALO également.  
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 Diapo suivante.  

 Les objectifs et la vision de ce programme de mentorat d’At-Large sont 

d’armer les dirigeants d’un programme de mentorat qui aide à 

développer le potentiel de direction de nos ALS. Donc on essaie de 

trouver de nouveaux moyens pour échanger avec les ALS, pour les 

impliquer et pour qu’elles deviennent plus actives dans le cadre de 

toutes nos activités.  

 Diapo suivante.  

 La ligne chronologique proposée pour le mentorat est à l’écran en ce 

moment. Je pense que ça sera peut-être décalé un peu à partir du mois 

de mars. Nous allons ouvrir la période de candidature de mentors et de 

mentorés et le mois prochain nous allons mettre en rapport les mentors 

et les mentorés qui auront été retenus et qui seront acceptés pour 

participer au programme.  

 Par la suite, le programme lui-même commencera à se tenir à partir du 

mois suivant. Donc ce ne sera pas avril mais plutôt mai. Le programme 

se déroulera pendant 6 mois, jusqu’à la fin de la période où nous aurons 

une évaluation du programme.  

 Est-ce qu’on peut avancer ?  

 Le programme lui-même commence et s’organise en 5 étapes. D’une 

part la conception, puis l’attraction, la connexion, l’orientation et 

l’évaluation. Donc je vais présenter cela en davantage de détails 

maintenant.  

 Diapo suivante.  
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 Donc l’objectif, nous avons 4 ou 5 points pour l’atteinte des objectifs. 

Donc avoir un leadership de qualité pour l’avenir. Donc améliorer les 

relations professionnelles entre les équipes des RALO et les membres 

des ALS. Et nous passons à la diapo suivante.  

 Créer une culture donc d’apprentissage continue au sein des RALO. 

Donc nous voulons absolument avoir un engagement, une participation 

forte de ces ALS, donc fidélisation des ALS. Et qu’elles soient bien au 

courant de ce qu’il se passe au niveau du RALO.  

 Diapo suivante.  

 Les lignes de conduite et attentes du programme en tant que tel. Donc il 

doit y avoir un accord sur les indicateurs de performance clef de la part 

des mentors et des personnes qui bénéficient du mentorat. On doit 

tomber d’accord sur ce que nous voulons faire et tomber ensemble 

d’accord sur ce que nous voulons effectuer.  

 À la diapo suivante, vous voyez comment nous apparions les mentors et 

les personnes qui bénéficient de ce mentorat. Nous avons donc des 

qualifications universitaires, professionnelles, intérêts généraux, 

expériences, que ce soit pour les mentors ou les personnes bénéficiant 

du programme.  

Donc voilà les avantages que nous espérons obtenir pour attirer les 

personnes de qualité, qu’ils ou elles soient mentors ou pas, que ce soit 

un environnement d’apprentissage, de développement personnel.  

 Et puis quelque chose que nous avons déjà fait lors du programme 

d’ATLAS III, qui était un programme très réussi. Donc c’est assez 

similaire à ATLAS III.  
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 Donc le développement personnel qui avait fait partie d’ATLAS III doit 

faire partie également du programme que je vous présente aujourd’hui 

de la part d’APRALO.  

 Nous passons à la diapo suivante.  

 Donc les connexions entre ces styles de mentorats, où nous avons des 

personnes qui travaillent ensemble, où nous avons un groupe, du 

réseautage également.  

 Donc voilà comment nous apparions ces personnes qui bénéficient du 

mentorat à leur mentor.  

 Diapo suivante.  

 Donc bâtir une relation, donc lors de la première réunion tout le monde 

apprendra à mieux se connaitre et à travailler ensemble, des intérêts 

communs, les problèmes potentiels, les objectifs établis, l’heure et le 

calendrier pour les conférences, pour parler de leurs progrès. On ne sait 

pas encore quand ils pourront se voir en présentiel, mais pendant 

6 mois, nous aurons des réunions virtuelles.  

 Diapo suivante.  

 Donc il y aura un guide pour l’expérience de mentorat. Donc pour les 

mentors et les personnes qui bénéficient du mentorat. Il y a aura une 

claire définition des objectifs, il y aura un travail des deux côtés qui sera 

effectué.  

 Nous avions Cheryl qui s’occupait des mentors la dernière fois et donc 

nous aurons la possibilité d’obtenir son soutien également pour ce 

programme.  
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 Donc la dernière étape, l’évaluation du programme. Voir ce que l’on a 

obtenu, ce qu’on a réalisé, quelles étaient nos attentes et comment 

nous pouvons nous organiser à l’avenir pour plus de mentorat.  

 Donc voilà la présentation que je voulais effectuer, et je serais heureux 

de répondre à vos éventuelles questions.  

 

JOANNA KULESZA : Je vois que Maureen est de retour avec nous. Donc Maureen, dites-moi 

si vous pouvez ou voulez reprendre la parole. Donc nous avons modifié 

un petit peu l’ordre du jour.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, merci beaucoup, je suis au téléphone, mais je suis en mesure de me 

connecter à mon internet et être sur Zoom. Donc merci beaucoup 

Joanna. J’écoutais simplement la conversation et les conversations. 

Merci beaucoup des contributions de toutes et de tous. Merci beaucoup 

à Ali.  

 Est-ce que nous avons des questions pour Ali ? Eduardo a levé la main, 

nous allons lui donner la parole.  

 

EDUARDO DIAZ : Ali, quelques questions. Est-ce que c’est un nouveau programme de 

votre région ? Et qu’est-ce qui a motivé le lancement de ce programme 

maintenant et est-ce que tout ce programme est uniquement virtuel ?  
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ALI ALMESHAL : Merci beaucoup Eduardo. Très heureux de vous entendre. Donc oui, 

nous avons fait cela auparavant, ce n’est pas la première fois, il y a de 

cela quelques années à APRALO nous avions un programme de 

mentorat, et ça avait très bien fonctionné. Et nous voulons capitaliser 

sur les ambassadeurs de ATLAS III. Et il y a eu beaucoup qui a été fait 

depuis sur le renforcement des capacités et la sensibilisation, donc il y a 

beaucoup plus d’activités et des groupes beaucoup plus actifs. Et donc 

on peut utiliser tout cela pour gérer le programme de mentorat.  

 

EDUARDO DIAZ : Merci.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Eduardo. Désolée, petit problème technique… J’ai oublié que 

j’étais au téléphone et j’ai utilisé Zoom.  

 Donc Eduardo vous avez une autre question ?  

 

EDUARDO DIAZ : Non, pas d’autres questions.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, comme Ali l’expliquait il y avait un programme que nous avions fait 

il y a de cela quelques années. Et cela avait bien marché, beaucoup de 

personnes qui y avaient participé, je peux vous assurer, sont très actives 

maintenant et vont devenir un jour et rapidement possiblement des 

mentors. Donc j’aime beaucoup ce type de formation.  

 Merci. Donc Alfredo vous avez levé la main ?  
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ALFREDO CALDERON : Oui, j’ai une question pour Ali. En ce qui concerne le résultat de ces 

initiatives, de ce groupe de personnes allant bénéficier d’un mentorat, 

combien d’entre eux ont demandé des bourses et ont fait partie du 

programme des boursiers de l’ICANN. Est-ce qu’on a des statistiques à 

ce niveau, des rapports effectués là-dessus ?  

 

ALI ALMESHAL : Merci Alfredo. Oui, absolument, nous avons le nombre de personnes 

ayant participé et des informations sur leurs progrès au niveau du 

leadership d’APRALO et on a des statistiques que je n’ai pas devant moi, 

mais sur la participation au programme des boursiers.  

 

ALFREDO CALDERON : Autre question. Ali, je pose cette question parce que si vous avez une 

liste de diffusion il faut les tenir au courant de tout ce qui est disponible 

pour eux, notamment au niveau du programme des boursiers. Merci.  

 

ALI ALMESHAL : Oui, absolument, c’est noté.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Alfredo. Oui, ça c’était il y a de cela quelques années et moi je 

vois comment les personnes se sont développées, ont connu une 

croissance personnelle et il y a beaucoup de personnes qui ont participé 

à ce programme de mentorat et qui avaient passé également par le 

programme des boursiers. Donc nous avons des vice-présidents et vice-
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présidentes d’APRALO qui ont bénéficié d’un mentorat. Donc ce sont 

des personnes très expérimentées et c’est vraiment des 

développements des capacités de leader qui sont apportés par ces 

programmes.  

 Et je crois que ce concentrer également sur les participants ATLAS III 

c’est une bonne chose, et aux personnes qui ont déposé des dossiers de 

demande, qui se sont portées candidates pour ce programme dans les 

RALO, donc dans le cadre de ALT-PLUS par exemple, je crois qu’on peut 

trouver un grand intérêt et il y a des personnes qui sont très intéressées 

par le développement des politiques et par les aspects opérationnels.  

 Également, je crois que ça a été renforcé aussi par tout ce qu’il s’est 

passé à NARALO et dans d’autres RALO. Donc régionalement il y a 

beaucoup de développement de politique qui s’effectue et il y a 

beaucoup de participation, de sensibilisation.  

 Donc je crois que les programmes de mentorat, comme ce que vous 

faites actuellement, ça commence au niveau des RALO et ensuite ça 

progresse jusqu’à At-Large et ça prend une envergure plus large au 

niveau de l’ICANN tout entier.  

 Donc on veut voir plus de cela au sein de notre effectif, et je crois que 

c’est tout simplement un développement personnel, une croissance 

pour nous tous.  

 Donc y a-t-il d’autres questions sur ce programme ? Ali va travailler à cet 

engagement et à cette participation régionale.  

 Donc merci beaucoup Joanna d’avoir participé donc et de m’avoir aidé à 

gérer un petit peu cet appel lorsque j’ai eu des problèmes techniques.  
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 Est-ce qu’il y a des mises à jour des RALO ? Donc je sais qu’Ali a parlé 

déjà beaucoup de la perspective du RALO, mais est-ce qu’il y a d’autres 

personnes d’autres RALO voulant effectuer une mise à jour ? À LACRALO 

peut-être nous avons Roberto ? Roberto et les leaders des RALO donc… 

Nous allons donner la parole à Roberto en premier mais nous allons 

entendre de la part des leaders des RALO. Donc Roberto, si vous voulez 

prendre la parole et faire votre présentation. Je vous donne la parole.  

 

ROBERTO GAETANO : Oui, Maureen, merci. J’ai déjà tout dit sur le chat, l’URL de la nouvelle 

version du document de résultat qui a été publié hier. Donc nous avons 

là les mises à jour les plus récentes.  

 Nous en sommes à la partie finale, il n’y a pas de question qui serait 

restée ouverte ou en attente. Nous sommes en train de peaufiner notre 

rapport de lire les détails.  

 Nous sommes également en train de mettre au point une liste des 

questions qui ont été soulevées au cours de nos délibérations et qui 

n’étaient pas dans la portée de l’équipe de travail actuelle. Nous avons 

cependant décidé de garder cette liste de points en tant que mémoire 

pour que ces questions soient prises en considération à l’avenir.  

 Notre prochaine réunion se tiendra lundi prochain à 18 h UTC. Il est à 

prévoir qu’un accord final puisse être atteint à cette occasion, même s’il 

se pourrait que l’on ait des délibérations vis-à-vis du format ou 

concernant la ponctuation. Ça, ça pourrait nous prendre encore une 

semaine.  
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 Mais il n’y a pas de questions ouvertes, ce qui veut dire que tous les 

points de base ont déjà été accordés. Voilà pourquoi mardi prochain 

nous serons prêts à envoyer aux RALO une copie avancée qui 

comprenne tous les points fondamentaux du rapport. Même si, comme 

je le disais effectivement, nous continuerons d’apporter des petites 

modifications ici et là, pour être sûrs que ce soit parfait.  

 Donc nous allons apporter ces modifications cosmétiques, disons. Mais 

si vous avez des questions, je suis là pour y répondre.  

 

MAUREEN HILYARD : Alors, y a-t-il des commentaires ? Merci Roberto. J’imagine qu’on 

entendra de la part de votre équipe quand même, c’est très bien d’avoir 

un récapitulatif de votre part.  

 Je vois maintenant deux mains levées de président de RALO, à savoir 

Sébastien, qui était le premier, et puis Seun. Sébastien, est-ce que vous 

souhaitez prendre la parole ?  

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Oui, merci Maureen. Juste pour être sûr que vous soyez tous au courant 

de la tenue de notre deuxième table ronde mensuelle d’EURALO qui 

concernera les questions de juridiction associée aux noms de domaine 

et nous aurons l’honneur d’avoir Bertrand de la Chapelle comme 

orateur invité qui parlera de l’action au niveau de l’utilisation 

malveillante du DNS et si c’est approprié ou pas.  
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 Puis Dan Svantesson parlera de la juridiction de l’ICANN et le droit privé 

international [inaudible], donc des contrats, et finalement Uta Kohl 

parlera de la juridiction et du droit international public.  

 Toute cette table ronde sera modérée par la célèbre Joanna Kulesza qui 

aura l’aide de Maté Mester. Il est important pour moi de le dire, de le 

préciser, parce que c’est la manière d’avoir le mentorat de Joanna qui 

participera à cette table ronde.  

 Merci à tous pour votre attention.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci, merci à vous Sébastien. C’est une bonne occasion de faire un peu 

de publicité, on dirait que c’est très intéressant comme séance. 

J’imagine que ce sera encore plus intéressant si Joanna y participe.  

 Nous vous invitons bien sûr à soutenir les autres RALO et les activités 

qui se tiennent au sein de ces autres groupes.  

 Seun, vous leviez la main tout à l’heure, est-ce que vous souhaitez 

intervenir ?  

 

SEUN OJEDEJI : Oui, merci. Est-ce que vous m’entendez ? Oui, d’accord. Donc à AFRALO, 

nous travaillons également au lancement de notre série de séminaires 

web pour l’exercice 2021. La série de séminaires elle-même contiendra 

les séminaires en ligne de renforcement des capacités et puis nous 

aurons les séminaires liés aux activités.  
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 Donc renforcement des capacités toujours. Nous allons commencer le 

premier webinaire ce mois prochain. Nous allons commencer par une 

signature, nous aurons la réunion d’AFRALO/AfrICANN pour la réunion 

et je voulais profiter de cette occasion pour générer de la participation 

et des discussions, non seulement sur la liste mais également sur le 

séminaire pour ce que je vais présenter dans le cadre de l’ICANN 70.  

 Voilà pour ce qui est de la série des séminaires en ligne.  

 Nous aurons également une espèce de continuation vis-à-vis des règles 

de procédure pour notre région, qui sont en cours en ce moment. En ce 

moment nous sommes en train de délibérer au niveau de l’ALAC et il y a 

un groupe qui travaille sur la révision de la règle de procédure. Le 

groupe continuera son travail et nous espérons pouvoir avoir fini 

bientôt.  

 Comme vous le savez, cette initiative des séminaires fait l’objet de 

beaucoup de travail au sein de notre groupe, c’est Bram qui s’en occupe 

et qui va diriger cette initiative. Toute l’équipe de direction est 

impliquée et tous sont au travail.  

 Voilà ce que j’avais à dire pour l’instant. Et voilà ce qu’il se passe au sein 

de notre communauté en ce moment. Merci. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci. Ces séminaires de renforcement de capacités devraient faire 

partie de notre liste générale d’At-Large, donc j’en parlerai à Hadia et à 

[inaudible] pour voir si on ne peut pas l’incorporer à notre liste 

générale. Merci.  
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 Les séminaires qui sont organisés devraient toujours faire partie de 

notre boite à outils comme ça les gens pourront y accéder, dès qu’ils en 

auront la possibilité. Merci de nous en informer, on essaiera 

d’enregistrer justement ces registres sur notre base de données.  

 Lianna, vous souhaitez intervenir ?  

 

LIANNA GALSTYAN : Oui, merci Maureen. Moi, je voulais parler très rapidement des activités 

d’APRALO, de ce que nous avons fait, de ce que nous faisons. Et je 

voulais remercier Sébastien et Seun qui ont déjà partagé leurs 

expériences.  

 D’ailleurs, ce qui est commun entre nous c’est le fait d’organiser des 

tables rondes sur un sujet, d’avoir des séminaires en ligne.  

 Nous avons une approche similaire. Cette année nous avons décidé des 

orateurs pour parler de sujets divers, chaque mois. Au mois de janvier 

on avait le président de MAG, qui est venu nous informer de l’IGF de 

l’année dernière. Et ce mois-ci, l’appel d’aujourd’hui a eu l’honneur 

avoir un orateur invité de l’Inde qui nous a parlé de l’implication de la 

législation sur la vie privée pour les utilisateurs finaux face à ce 

changement des termes et conditions de Whatsapp.  

 Donc on cherche les sujets qui sont de l’intérêt de l’ICANN mais 

également d’importance du point de vue des utilisateurs finaux.  

 Nous demandons également à nos participants et aux membres des ALS 

de générer et de présenter des sujets qu’ils souhaiteraient entendre. Et 

à partir de ces intérêts nous définissons qui inviter chaque mois.  
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 Cela est annoncé sur nos listes d’annonces et nos bulletins.  

 Le programme de mentorat dont parlait Ali tout à l’heure a également 

été présenté à l’occasion d’une de ces activités.  

 Vu que j’ai maintenant l’occasion de prendre la parole, je voudrais 

parler un peu plus de ce programme qui a été déjà été présenté il y a 

quelques minutes. Mais c’est un programme très réussi et ça me plait et 

m’honore d’être parmi la liste des participants. L’idée est toujours de 

former des nouveaux dirigeants et de nouvelles personnes qui 

s’intègrent à l’At-Large.  

 Voilà tout ce que j’avais à dire de mon côté. Merci.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Lianna. L’une des étoiles brillantes de ce programme de mentorat 

d’At-Large, l’un des phares.  

 Je me demande si le reste des RALO souhaite partager quoi que ce soit ? 

Eduardo, qui sera le prochain présentateur, est-ce que c’est déjà prévu ? 

  

EDUARDO DIAZ : Est-ce que vous me cédez la parole ?  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, oui, tout à fait.  

 

EDUARDO DIAZ : Oui, pardon, j’étais très content et très excité à voir que [inaudibles] 

sont toujours vivant.  
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MAUREEN HILYARD : Oui, oui, il est tout à fait réveillé d’ailleurs.  

 

EDUARDO DIAZ : Oui. À NARALO on continue avec notre programme de participation et 

d’implication. Donc on travaille à la formation de compétences pour 

l’intégration de nouveaux participants. C’est que l’on fait depuis le 

début de l’année.  

 Nous avons parlé de l’utilisation malveillante du DNS, Bill Jouris nous a 

parlé de l’IDN, puis Jonathan présentera également des aspects de 

l’utilisation malveillante du DNS.  

 Pour la réunion du mois de mars, nous allons nous concentrer surtout 

sur les rapports. L’idée est d’informer du CPWG, de l’ICANN 70, de 

différentes réunions. Et nous présenterons les résultats de ces activités 

pour voir si nous avons effectivement permis à ce qu’il y ait davantage 

de membres qui s’impliquent et qui participent aux réunions du CPWG. 

Donc nous présenterons les résultats de ces initiatives par la suite.  

 Voilà ce que nous avons et nous continuerons de le présenter après la 

réunion de mars. Merci. Je suis là si vous avez des questions.  

 

MAUREEN HILYARD : Y a-t-il des questions ? Ho, désolée, j’ai allumé les deux microphones.  

 Oui, je pense que c’est le moment de réfléchir un peu au programme, 

d’évaluer les résultats, c’est très bien. Ce serait bien également que 

d’autres RALO reprennent ces activités et élargissent la portée ailleurs. 
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C’est le cas d’EURALO, bien sûr, et d’autres qui offrent la possibilité 

d’élargir cette portée de connaissances, d’approfondir la 

compréhension du public général vis-à-vis de toutes nos activités.  

 Nous sommes sur le point de conclure, s’il n’y a pas d’autres mises à 

jour des RALO, je pense qu’on devrait passer au point numéro 8.  

 Donc je regardais sur ce point 8, pour ce qu’il y a à venir au niveau des 

réunions, au niveau d’ICANN Org, au niveau des perspectives 

stratégiques pour l’année 2023. Donc ils ne voulaient que 30 personnes. 

Je crois que c’est un peu bizarre qu’ils mettent une limite. Donc on leur 

a demandé si on pouvait avoir un nombre plus important. Donc la limite 

est de 30 personnes pour ce groupe. Et donc, je vois quand nous avons 

ALAC et ALT-PLUS, l’équipe de leadership donc, cela représente 

30 personnes. Donc c’est une liste d’invitation qui est simple. Et je crois 

que je peux parler des perspectives stratégiques de l’ICANN.  

 Donc 30 personnes et uniquement en anglais. Donc s’il y a des 

personnes qui reçoivent cette invitation, faites-le-nous savoir puisqu’il 

est important que nous parlions des tendances et de la direction que va 

emprunter l’ICANN à l’avenir, c’est important pour nous tous. Donc 

assurez-vous de recevoir l’invitation.  

 On ne contrôle pas tout, évidemment Heidi nous indique que cela va se 

dérouler la semaine prochaine. Donc dites-nous également si vous ne 

pouvez pas vous joindre à cette réunion pour que d’autres personnes 

puissent se joindre.  

 Ensuite nous avons le prochain appel, nous vous le ferons savoir. C’est 

en général au milieu du mois, mais le mois prochain nous aurons la 
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réunion de l’ICANN et donc nous serons très occupés avec ICANN 70. 

Donc on va peut-être avoir une réunion à un moment différent pour 

ALT-PLUS. Donc ce ne sera peut-être pas possible le mois prochain, on 

vous le fera savoir dans tous les cas de figure.  

 Mais en ce qui concerne la réunion, peut-être le 15 mars, je ne sais plus, 

il va y avoir une réunion importante parce que nous avons donc des 

invités lors de la réunion de l’ALAC, nous aurons la directrice des 

services linguistiques qui va nous présenter l’interprétation intégrée 

dans Zoom, et donc ils vont utiliser cette réunion pour faire des essais et 

ils vont la présenter également cette fonctionnalité pour l’interprétation 

intégrée à Zoom, nous montrer comment cela fonctionne. Il y aura donc 

une démonstration qui sera faite lors de la réunion de l’ALAC. C’est 

excellent, c’est une très bonne avancée. On nous pose toujours des 

questions là-dessus.  

 Nous aurons également John Crain qui nous parlera du rapport DAAR, 

de ce projet, il est responsable de la sécurité, de la stabilité et de la 

résilience, John Crain que nous connaissons bien.  

 Eduardo vous avez la main levée ? Vous vouliez dire quelque chose ?  

 

EDUARDO DIAZ : Oui, je voulais faire un commentaire sur le point 8, j’ai une question. Je 

sais que l’objectif est d’identifier des tendances, mais ma question est 

quelle sera la suite de cela ? Quel est l’objectif ? Identifier les tendances 

pour quoi faire ? Voilà ma question.  
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MAUREEN HILYARD : Excellente question Eduardo. C’est très difficile pour moi de répondre. 

Ils ont mis une limite aux nombres de personnes. Si cela vous intéresse, 

les tendances à venir, joignez-vous à nous. Et si vous ne pouvez pas 

venir, faites-le-nous savoir pour qu’on puisse vous remplacer par une 

autre personne.  

 Marita ?  

 

MARITA MOLL : Pour répondre à Eduardo, qu’est-ce qui va être fait avec cela ? Ce sont 

des informations qu’ils collectent et qu’ils utilisent pour savoir dans 

quelle direction aller et comment utiliser leurs fonds. Donc c’est une 

analyse stratégique des besoins, du marché également, et des 

mutations qui existent au niveau du marché et du secteur industriel.  

 Glenn nous a indiqué dans le chat qu’il y aura, pour l’Amérique du Nord, 

une analyse stratégique qui sera effectuée également. Je ne sais pas s’il 

y a plus d’informations à ce sujet.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, je n’en sais pas plus. En ce qui concerne ce groupe, NARALO. Je 

pensais qu’Eduardo en savait plus peut-être. Mais Eduardo, vous avez 

plus d’informations là-dessus ?  

 

EDUARDO DIAZ : Je sais qu’on a besoin de volontaires pour participer à un plan 

stratégique pour NARALO. Je n’ai pas regardé sur mon email, et 

apparemment, il y a une commission qui a été activée, et c’est tout ce 

que j’en sais.  
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 Donc si vous avez lu la lettre d’information de l’ICANN et bien il y a une 

demande pour que des personnes travaillent à un plan stratégique pour 

l’Amérique du Nord.  

 

MAUREEN HILYARD : J’espère que ça vous a aidé Marita.  

 

JUDITH HELLERSTEIN : Je ne sais pas si vous m’entendez, il va y avoir un Doodle pour voir à 

quelle heure ça va se tenir, à quel moment ça va se tenir la semaine 

prochaine. Donc si vous voulez venir, vous connaissez Joe Catapano, il 

pourra vous mettre sur la liste.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup. Donc Olivier a levé la main.  

 

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :  Est-ce que nous sommes à tout autre point à mettre à l’ordre du jour ?  

 

MAUREEN HILYARD : Oui. Je crois que ça fait pas mal de temps qu’on réfléchit aux tendances 

stratégiques. Je suis d’accord, ils vont réfléchir, comme le disait Heidi, 

en termes de planification stratégique, planification budgétaire, et c’est 

important que l’on puisse contribuer à cette planification en ayant cette 

séance. Donc on va y participer et voir comment ça se passe.  
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OLIVIER CREPIN-LEBLOND :  J’ai deux points que j’aimerais ajouter. Premièrement, l’initiative sur la 

transparence de l’information, ITI, je sais qu’il y a d’autres personnes de 

l’At-Large qui ont travaillé à cela. C’est une consolidation et une 

amélioration du site web de l’ICANN.  

 Et ils travaillent à cela, il y a des activités pour essayer de concevoir un 

système où il y aurait donc une souscription, un abonnement au 

contenu, à du contenu, et les informations automatiquement 

arriveraient aux personnes, avec une intelligence artificielle, un 

algorithme et quelqu’un sera donc en mesure d’obtenir un contenu qui 

les intéresse particulièrement.  

 Je crois que c’est quelque chose très important pour At-Large, parce 

que ça va intéresser beaucoup de personnes ce type d’abonnement et 

de contenu approprié qui nous soit envoyé.  

 Pour le moment, il y a des tests qui sont réalisés, je n’ai pas beaucoup 

de détails, je ne sais pas quand ce sera prêt, mais en tout cas les tests se 

déroulent.  

 Deuxièmement, c’est une annonce, personne ne l’a mentionné mais 

c’est toutefois important vu la nature des webinaires. Il va y avoir donc 

un briefing pour les parties prenantes, pour ces initiatives. Et sur la 

sécurité de l’internet. C’est très important parce que c’est la première 

fois qu’il va y avoir un ensemble de représentants gouvernementaux, de 

la Commission européenne qui vont être présents et qui vont nous 

parler, précisément à la communauté At-Large, et répondre aux 

questions de la communauté At-Large sur les services numériques, sur 

les lois de sécurité numérique qui sont en train d’être conçues en 

Europe actuellement, donc toutes ces directives, RGPD.  
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 Et, comme vous le savez, At-Large a beaucoup travaillé à cela avec Alan 

et Hadia. Ils ont conçu donc la prochaine génération, ils ont travaillé au 

service d’enregistrement des données, je ne sais pas exactement quel 

est le titre. Mais il y a tout un travail qui est fait à ce niveau, et la 

Commission européenne, évidemment, fait beaucoup, et cela peut avoir 

un impact – comme le RGPD – sur l’ICANN.  

 Donc je crois que plutôt qu’on communique entre organisations, c’est 

important que la communauté soit en mesure de communiquer et d’en 

savoir plus en communiquant avec des personnes d’Europe. Donc c’est 

important pour l’inscription des noms de domaine, pour les utilisateurs 

finaux, c’est donc très important pour At-Large, il faut connaitre la 

validité des noms de domaine. C’est vraiment quelque chose qui est un 

sujet d’actualité brulant.  

 Donc je crois que ça a été envoyé à la liste de diffusion, mais je voulais 

m’assurer que vous soyez bien tous au courant de cela en tant que 

leaders de l’At-Large et que vous soyez en mesure d’informer la 

communauté de ce qui est actuellement effectué.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, parfait, très bien. Merci. Donc le lien, on aura besoin du lien. Et 

c’est important en effet que tout le monde soit au courant de cela. 

Merci Olivier d’avoir exprimé cela, ça fait sens et c’est important pour 

nous.  

 Je crois qu’il y a eu un email d’EURALO de toute façon qui est arrivé, je 

ne sais plus, je crois qu’il y a eu une communication de Joanna peut-

être, quelqu’un a communiqué à ce sujet.  
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OLIVIER CREPIN-LEBLOND :  Oui, le CPWG en effet a été mis au courant de cela, mais je ne sais pas 

exactement quels ont été tous les canaux d’informations qui ont été 

utilisés.  

 

MAUREEN HILYARD : Donc c’est noté. Donc de la part d’EURALO. Il va y avoir une séance tout 

à fait intéressante là-dessus.  

 Très bien, il est 9 h 30 chez moi et je crois que le temps s’est écoulé 

pour notre réunion.  

 Merci beaucoup à toutes et à tous de votre participation. C’est toujours 

agréable de vous parler. Je vous souhaite une excellente journée, fin de 

journée ou soirée, où que vous soyez. Et restez en bonne forme.  

 

NON IDENTIFIÉ : La réunion est terminée et l’enregistrement est terminé, merci de vous 

être joints à nous. Nous vous souhaitons une excellente continuation.  

 Au revoir.  

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


